

東京包装協会 ニュース

2020 春
新 特別号

令和2年1月29日発行

第128号

年頭あいさつ

(一社)東京包装協会
会長 福本 芳久



それに伴う様々なリスク備える必要があると思われまふ。

米中通商交渉も「部分合意」され、イギリス保守党が過半数の議席をとる見込みが、EU離脱の問題など道が見えてきたものの、今年には米中摩擦が単なる貿易のみならず知的財産権安全保障など今までと違った根本的な問題に合意する事ができるか、EU離脱が順調に行われるか、など大きな問題が残る中米国の大統領選挙もあり、トランプ大統領の言動に振り回される1年になると思われる。

日本において2019年の経済成長率は0.5%になると予想され、20年の経済成長は0.5%になると予想され、20年の経済成長は0.5%が予想される。

5月には新天皇の即位、9月にはラグビーの世界大会が行われ10月にはベル賞を受賞したことが明らかな話題だった。

しかし、東日本での台風により、多数の河川の氾濫し、人命が失われた。インフラの整備の必要性が痛感された。

日韓関係の悪化、米中交渉の長期化、消費税増税などで政治影響が外需の不振による内需も減少と経済にも悪影響を与え、今後とも不安定な状態が続くと思われる。

今年度の景気悪化を見込む

企業は2020年連続して悪化しているが、政府の手厚い経済対策をし、東京オリンピックなどの経済効果により一層の内需の拡大を期待したいところだ。

昨年のわが包装産業界がどのように推移したかをみると、全国段階ボール工業組合連合会によると令和元年の段階ボール需要は110万個(前年比2730万(前年比280%)となっており、当初の予想を下回っており、今後は消費税増税増税の影響などが心配されます。今年度は「働き方改革」の一環として同一労働同一賃金制度の適用が始まり、年には中小企業にまで適用が拡大され、なお一層の人材の効率的な活用が必要になり、大企業を中心として、DXなどによる業務内容の選択と集中が行われ当協会の組合員も昨年に引き続き厳しい経営判断が求められると思ひます。

当協会はこのように変化する社会の中で、協会会員の発展のために皆様と情報の連携を密にしながら、くことを考え事業活動を展開していきたく思ひます。本年も会員、関係各位のご指導ご協力のほどお願い申し上げます。

令和二年 元旦

知事年頭所感

東京都知事
小池 百合子



令和2年
知事年頭所感

明けましておめでとうございます。令和の元号の下に迎える初の年頭に当たり、新たな時代の輝ける東京を創り上げていくとの決意を、改めて胸に刻んでおります。

昨年、東京でも8試合が行われたラグビーワールドカップ2019は、日本代表の躍進によって大いに沸きました。「ONE TEAM」のスローガンに象徴される強い団結の下、史上初のベスト8まで勝ち抜いた

選手の方々に、心より敬意を表します。そして、大会を力強く支えていただいたボランティアの皆様、都内各地で大会の盛り上げにご尽力いただいた区市町村や地域の皆様に、深く感謝を申し上げます。

その熱気冷めやらぬ中、いよいよオリンピック・パラリンピッククイヤーが幕を開けました。競技会場の整備は順調に進み、アスリートと並ぶ大会の主役であるボランティアの

皆様にも、「おもてなし」の準備を重ねていただいております。ラグビーワールドカップにおける大会運営の貴重な経験と、オールジャパンの一体感をこの夏に繋げ、東京2020オリンピック・パラリンピックを必ずや成功へと導いてまいります。

そして、その先の未来「ダイバーシティ」、世界的な発展を為していく。その方向性を明らかにしたのが、昨年末に公表した、未来の東京に

向けた戦略ビジョンです。策定に当たっては、市民の皆様やアイディアを募集するともに、区市町村や大学など、幅広い方々との意見交換を重ね、まさに東京の知恵を結集いたしました。

私が目指しているのは、安全・安心な「セーフティ」、人が輝く「ダイバーシティ」、世界をリードする「スマートシティ」の実現です。このたび策定したビジョンを土台に、この3つのシナジーをさらに進

用が拡大され、なお一層の人的効率的な活用が必要になり、大企業を中心として、DXなどによる業務内容の選択と集中が行われ当協会の組合員も昨年に引き続き厳しい経営判断が求められると思ひます。

当協会はこのように変化する社会の中で、協会会員の発展のために皆様と情報の連携を密にしながら、くことを考え事業活動を展開していきたく思ひます。本年も会員、関係各位のご指導ご協力のほどお願い申し上げます。

令和二年 元旦

東京包装協会 会員

- 旭段ボール株式会社
- 株式会社ウエノシステック
- 江戸川製罐株式会社
- 株式会社 共同製作所
- 大日製罐株式会社
- 長島梱包株式会社
- 福本株式会社

- 石本マオラン株式会社
- APCエアロスペシャルティ(株)
- 太田インキ製造株式会社
- 太洋工業株式会社
- 東新油脂株式会社
- 日本梱包資材株式会社
- 株式会社ヤマヤス

二〇一九年

協会活動

新年明けましておめでとう
とございます。

当会員各位におかれましては健康やかな新年をお迎えのこととお慶びもうしあげます。又、旧年中は当協会に対しご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

本年の干支は「庚子(かのえね)」です、子孫繁栄の象徴でもあり又、新しい芽吹きと繁栄の始まりとされま

すが、時代の変化に対応しそのサインを敏感に察知しその変化をつかむ覚悟がある人だけが将来に向けて新しい変化の流れに乗る事ができると思います。

昨年は、**「ONE TEAM」**が日本で開催され、「**ONE TEAM**」という言葉のもとに各々の役割にベストを尽くしお互いに信頼する事が、チームの勝利につながり、日本代表の活躍に大きな感動とすがすがしさが内に、大成功終

包装協議会を開催
五月二十二日(水)

定時総会を開催
包装協議会を開催
十月二十四日(水)

包装協議会を開催
その他、東包材ニュースを発行その他東京都産業労働局のセミナーに参加及びパンフレットの配布等の事業を行いました。

日本の景気の、米中の貿易摩擦の影響もあり若干明るさに欠ける状態です。この様な中で、段ボール業界も8月の九州北部豪雨、9・10月の東日本を直撃した台風などの自然災害、10月消費税の増税の影響などで消費が冷え込む中、段ボールの生産量も当初の予測を下回ったものの、144億㎡と昨年並みの生産量を維持しております。

そんな中で、昨年に引継ぎ雇用のミスマッチなどを含む人手不足が続いており人材の確保、技術の継承などの取組が今後の課題になると思われます。

今後は会員一同が情報を共有し、会員の意見を聞きながら業界の発展のため努力していきたいと思っております。最後にになりましたが本年も会員の皆様をはじめ関係各位の一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

二月二十六日(火)

年 新 賀 謹

旭段ボール株式会社

名誉会長 村瀬 行弘
東京都中央区日本橋浜町 2-13-6
MUTOH 浜町ビル 4F
TEL03-6661-0029
FAX03-6661-0092

石本マオラン株式会社

代表取締役 石本 正義
東京都台東区台東 1-36-3
TEL03-3833-7791
FAX03-3833-7797

株式会社ウエノシステック

相談役 上野 茂次
東京都台東区浅草橋 3-8-5
VOR 浅草橋 7F
TEL 03-5687-7610
FAX 03-5687-0171

APCエアロスペシャルティ株式会社

代表取締役 山下 一朗
東京都千代田区岩本町 1-8-15
イトーピア岩本町 1丁目ビル 5F
TEL 03-5820-1831
FAX 03-5820-1839

江戸川製罐株式会社

代表取締役 加島 裕
東京都江戸川区平井 5-46-9
TEL 03-3612-4131
FAX 03-3617-5034

太田インキ製造株式会社

代表取締役 太田 幸一
東京都荒川区東日暮里 6-45-2
TEL 03-3803-6677
FAX 03-3891-2990

株式会社共同製作所

代表取締役 城地 敬三
東京都荒川区荒川 1-13-4
TEL 03-5850-2166
FAX 03-3803-5714

太洋工業株式会社

代表取締役社長 清川 竹男
東京都港区南麻布 2-13-16
TEL 03-3453-1311
FAX 03-3453-1319

大日製罐株式会社

プラスチック事業部 須藤 賢一
東京都千代田区外神田 2-16-2
TEL 03-3251-5214
FAX 03-3251-3745

東新油脂株式会社

代表取締役 横瀬 幸弘
東京都足立区梅田 5-14-11
TEL 03-3886-3135
FAX 03-3840-3136

長島梱包株式会社

代表取締役 長島 祐司
東京都渋谷区恵比寿 1-22-21-204
TEL 03-3443-0181
FAX 03-3443-0190

日本梱包資材株式会社

代表取締役 吉田 基良
東京都墨田区立川 4-19-8
TEL 03-3634-5131
FAX 03-3634-5138

福本株式会社

代表取締役 福本 芳久
東京都板橋区弥生町 21-7
TEL 03-3972-2211
FAX 03-3958-7211

株式会社ヤマヤス

代表取締役 山崎 俊彦
東京都墨田区菊川 3-15-17
TEL 03-3631-9111
FAX 03-3634-2530